

**Dankesworte für Pfarrer
Verabschiedung von Pfarrer Francis Ozochi –
Vierwöchige Urlaubsvertretung in der Pfarreiengemeinschaft
12. Februar 2024**

Moosbach/Prackebach/Krailing. Abschied von Pfarrer Francis Ozochi: Vier Wochen lang hat er Pater Johnson Kattayil VC vertreten und in der Pfarreiengemeinschaft Moosbach-Prackebach-Krailing bei Werktagmessen, Vorabendgottesdiensten und sonntäglichen Pfarrgottesdiensten die Heilige Messe gefeiert. Gelobt wurde seine sehr kräftige Aussprache und eine exzellent gute Gesangsstimme. Am vergangenen Wochenende sprachen die Verantwortlichen am Ende der Gottesdienste Dankesworte an Pfarrer Francis Ozochi und überreichten jeweils ein kleines Präsent.



... in Prackebach Pfarrgemeinderatssprecherin Margit Eidenschink...

Bericht und Bilder: Lisa Brem

Eingangs begrüßte der Geistliche die Gottesdienstbesucher zum Welttag der Kranken. Jesus habe viele Kranke geheilt. Er habe Mitleid mit den Hilfesuchenden gehabt. Die Gottesdienste wurden unter Orgelbegleitung und Volksgesang gestaltet.

Zum Abschluss dankten in Krailing Kirchenpfleger Peter Fleischmann, in Prackebach Pfarrgemeinderatssprecherin Margit Eidenschink und in Moosbach Pfarrgemeinderatssprecherin Judith Schedlbauer dem Pfarrer. Man habe gemeinsam

wunderbare Gottesdienste gefeiert. Vielleicht ergebe sich die Möglichkeit des Wiedersehens bei einer späteren Pfarrvertretung.

Als kleines Zeichen der Wertschätzung und der Erinnerung überreichten sie kleine Präsente an Pfarrer Francis und wünschten für die weitere Zukunft alles Gute und Gottes Segen.

Auch Pfarrer Francis bedankte sich bei allen für die tolle Zeit im Bayerischen Wald: „Es war einfach schön, hier zu sein.“



In Moosbach übernahm Pfarrgemeinderatssprecherin Judith Schedlbauer die Danksagungen...



... und in Krailing Kirchenpfleger Peter Fleischmann.